



JORNADA DE GUARDERIAS. En el Hogar del Niño "Adalberto Guírola", de Santa Tecla, se inauguró ayer la Primera Jornada de Guarderías Infantiles, organizada por el Consejo Salvadoreño de Menores, para mejorar las atenciones a las 18 guarderías que dependen del Ministerio de Justicia.

Libre Oferta y Demanda Equilibrarán los Precios

Con la liberalización de precios, la oferta y la demanda regularán el mercado, declaró ayer el presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, al reiterar que esta medida del Gobierno beneficiará al pueblo.

En cadena nacional de radio y televisión, al definir la política económica de su Gobierno, el Presidente Alfredo Cristiani anunció, entre otras cosas, que liberaría los precios, a excepción de los de la canasta básica, y que en forma simultánea se fomentaría la producción.

Alvarenga Valdivieso, también economista y dirigente de ARENA (Alianza Republicana Nacionalista), dijo que el actual Gobierno no es estatista, razón por la cual buscará que la oferta y la demanda establezcan el punto de equilibrio (el precio en el mercado).

Los controles de precios, fomentados por el anterior régimen de la Democracia Cristiana, únicamente generan escasez y especulación en los precios, puntualizó.

Al liberar el mercado, acotó, todos pueden trabajar libremente y sin monopolios, tales como el caso del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) que se convirtió en el único proveedor de leche.

"No somos estatistas y todas estas medidas están dirigidas para favorecer a todos los salvadoreños", subrayó Alvarenga Valdivieso.

'Contra' Pide a C.A. Exigir Democracia en Nicaragua

La Resistencia Nicaragüense ha pedido a los presidentes de Centroamérica que presionen al dictador Daniel Ortega para que cumpla con los compromisos de democratización establecidos en "Esquipulas II", antes de tratar de desmovillar a los "Contras" acantonados en territorio hondureño.

Una comisión político-militar de la RN que viaja por Centro América con este fin se entrevistó el lunes por la mañana con el Presidente Alfredo Cristiani, para plantear la posición respecto al plan de desmovilización de las fuerzas antisandinistas.

La comisión solicitó a Cristiani pedir a Ortega el inicio de un verdadero proceso de democrati-

zación, conforme a los compromisos adquiridos en el convenio "Esquipulas II".

En la comisión forman parte los "contras", "Rubén", jefe del Frente Norte, "Blas", comandante del Frente Atlántico y de la organización indígena Yatama y "Franklin", jefe del Estado Mayor del Frente Norte.

Los jefes "contras" aseguraron haber dicho al presidente Cristiani que no puede hablarse de un

—Favor pase a la página 25.

Problemas de Guarderías Analizan Representantes

Representantes de 18 guarderías que dependen del Consejo Salvadoreño de Menores participan de la Primera Jornada Nacional, inaugurada ayer en el Hogar del Niño "Adalberto Guírola", en San-

ta Tecla, para analizar los problemas de las mismas.

La señora María de los Angeles Mazzini de Pleitís, Directora Ejecutiva del Consejo, dijo

—Favor pase a la página 38.

Dice Calderón Sol: Medidas Favorecerán al Final a los Más Pobres

Las medidas económicas adoptadas por el Gobierno afectarán en principio a todos, pero finalmente "favorecerán sobre todo a los más pobres", declaró el doctor Armando Calderón Sol, presidente del partido ARENA. El dirigente arenero calificó de "líderes desfasados y obsoletos" a Fidel Chávez Mena y a Hugo Carrillo, quienes han criticado las medidas del partido.

—Favor pase a la página 38.



CENA VEGETARIANA. Miembros de la Gran Fraternidad Universal invitan a la Cena Show Vegetariana, el viernes 28, en el Hotel Presidente. Estará amenizada por el grupo "Síntesis" y el Grupo de Balle Español. Informan: Marta Deysy, Nelson Huezco y Eva María.

'Las Promesas del Año 2000' en Panel Foro

"Las promesas del año 2000" se denomina un panel foro que realizará la Gran Fraternidad Universal Línea Solar, dentro de la Semana Cultural, el jueves 27, en el Centro Cultural Salvadoreño, informaron los organizadores.

El tema es de mucha importancia, dicen, ya que la humanidad está entrando a la Era Acuario, que traerá muchos cambios, que pueden ser de personalidad, mayor fe religio-

—Favor pase a la página 17.



VISITA DE CORTE-SIA. El nuevo Agregado de Prensa de la Embajada de los Estados Unidos, Sr. Jefferson T. Brown, hizo una visita de cortesía a este periódico.

Viernes 28 Eligen Reina Fiestas Agostinas

Alrededor de 80 señoritas representativas de diferentes entidades capitalinas participarán en la elección de la Reina de las Fiestas Agostinas, el viernes 28. Informaron voceros del comité de festejos.

En la final participarán reinas reinas de barrios, colonias, mercados, comunidades en vías de desarrollo, estudiantes, clubes de servicio, etc. Después de la coronación, la Alcal-

—Favor pase a la página 35.

Millares Oran por Paz Ante Cristo Negro y Santa Ana

Millares de residentes en San Salvador viajaron en caravana el pasado domingo hasta la Catedral de Santa Ana, para orar por la paz en El Salvador ante la imagen del Cristo Negro, que llegó procedente de Esqui-

—Favor pase a la página 25.

Deducirán Responsabilidades por Anomalías Ministerios

Las revelaciones sobre corrupción e irregularidades en el manejo de los presupuestos, hechas por los ministros de Estado en sus memorias ante la

Asamblea Legislativa, darán lugar a un análisis en el Congreso y a una eventual intervención de la Fiscalía Ge-

—Favor pase a la página 35.



OFRENDA FLORAL. Con ocasión de celebrarse el 206° aniversario del natalicio del Libertador Simón Bolívar, los jefes de Misión de los países bolivarianos acreditados en El Salvador y la Sociedad Bolivariana de este país colocaron coronas en la estatua del prócer.

RESUMEN NACIONAL

LOS MIEMBROS del Cuerpo Diplomático han sido invitados por TACA y la Cámara Salvadoreña de Turismo al "Coctel de la Amistad" que se llevará a cabo hoy, a las 7:00 p.m. en el Hotel Sheraton. La reunión busca estrechar más las relaciones diplomáticas con los pueblos y países vecinos. También estarán presentes miembros del gobierno, empeñados en proyectar el turismo en el país.

PARA CONOCER Y analizar las políticas fiscales, monetarias, comerciales y sociales del Gobierno, la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) realizará mañana un foro en el hotel Presidente. El licenciado José Antonio Quíroz, director de COEXPORT, informó que

—Favor pase a la página 69.